
 

 

 

 

COMMISSIONE MENSA-Scuole Pozzuolo- M.na Trecella 
Verbale della riunione di Mercoledì 06 Febbraio 2019 ore 14.00 presso la Sala Giunta del Comune  

Presenti: 

 

 

 

 

 

NOME GENITORE SCUOLA qualifica presenza  

     

PIANU PATRIZIA PRIM. TRECELLA GENITORE 

Presidente 
x  

CAZZANIGA FLORA PRIM. TRECELLA GENITORE x  

CHIASSI KATJA PRIM. POZZUOLO GENITORE x  

BIFFI LAURA PRIM. POZZUOLO GENITORE x  

GNANI MATTIA INF. POZZUOLO GENITORE x  

DADDARIO ALESSANDRO INF. POZZUOLO GENITORE   

SALVATORE SARA INF. TRECELLA GENITORE x  

PRINARI GIUSEPPINA INF. TRECELLA GENITORE x  

     

BONOMI DANIELA PRIMARIA DI POZZ. INSEGNANTE x  

TRESOLDI DAMIANA PRIMARIA DI TREC. INSEGNANTE x  

SAULLO ANTONELLA INFANZIA TRECELLA INSEGNANTE x  

BRETTI NATALINA INFANZIA POZZUOLO INSEGNANTE   

     

AMBROSONI GRAZIANO SODEXO  x  

FADINI DENISE SODEXO  x  

BRESCIANI ELENA ASSESSORE  x  

SIMONETTI STEFANIA REFERENTE UFF. 

SCUOLA 
 x  

 



 

 

 

 

 

Ordine del giorno: 

1) Presentazione nuovo membro della Commissione Prinari Giuseppina; 

2) Dimissione del Membro Giovanni Figura 

3) Controllo e possibile variazione del menu estivo; 

4) Segnalazioni da parte delle insegnanti e genitori riguardo il servizio mensa 

5) Varie ed eventuali 

 

Si apre la riunione con la presentazione del nuovo membro genitore della Commissione Mensa 

Sig.ra Prinari Giuseppina per l’anno scolastico 2018/2020, subentrata in seguito alle dimissioni del  

membro eletto a ottobre Giovanni Figura. Al nuovo membro sono state spiegate il ruolo e le compe-

tenze della Commissione Mensa. 

  

E’ stato revisionato il menù estivo e sono state apportate le opportune migliorie e variazioni. Il 

Menù Estivo entrerà in vigore il 01 Aprile 2019. 

 

Sono state decisi i menu speciali per Carnevale e Pasqua, verranno confermate da Sodexo le date in 

cui i suddetti verranno prodotti. 

 

E’ stato chiesto e accolta la possibilità di diminuire il formato e grammatura del pane al fine di evi-

tare gli sprechi.  

 

Nei prossimi giorni,  Sodexo proporrà un nuovo tipo ti pane e se ci sarà un riscontro positivo, verrà 

adottato al posto del pane attualmente in uso.  

Insegnanti e commissione si impegnano a verificare e a dare un riscontro a Sodexo. 

 

 

A fine riunione è programmata la prossima riunione per il giorno 15 Maggio 2019. 

 

 

Il Presidente della Commissione Mensa 

Patrizia Pianu 


